



自作

大津市立瀬田南小学校
 学校便り 2月号
 児童数 821名
 平成31年1月31日発行
<http://www.otsu.ed.jp/setm/>

【学校教育目標】 やさしく かしく たくましく カ一杯生きぬく 児童の育成

《2月の行事予定》

1	金	登校指導 分団班長会C たてわり活動(2校時)
2	土	
3	日	
4	月	委員会活動 SC来校日
5	火	
6	水	4年盲導犬学習(3校時) 6年中学校教員学習参観
7	木	3年老人クラブ交流(3.4校時) PTAふれあいタイム
8	金	居住地交流 6年瀬田中入学説明会(PM)
9	土	
10	日	【瀬田南学区防災訓練】am
11	月	建国記念の日
12	火	代表委員会
13	水	
14	木	3年出前授業(歴史博物館員) 6年特別授業(ようこそ先輩)
15	金	登校指導 新1年入学説明会・1日入学
16	土	
17	日	
18	月	6年特別授業(赤ちゃん先生) クラブ活動・クラブ見学 SC来校日
19	火	
20	水	学習参観5校時 懇談会6校時 学校協力者会議 6年特別授業(ようこそ先輩)
21	木	
22	金	6年国庁跡清掃(5校時)
23	土	
24	日	
25	月	クラブ活動
26	火	
27	水	6年レイクスターズ出前授業
28	木	ブラスバンドクラブ卒業コンサート
3月のおもな予定		
1日(金) 6年生を送る会		
6日(水) 分団別集会		
18日(月) 給食最終日		

まとめの季節を大切に

1月は「行く」、2月は「逃げる」と申しますが、早くも2月を迎えます。始業式では、「3学期の登校日はわずか52日。しっかり学習のまとめをしよう」と下の写真を映し出しながら子どもたちに話しました。



印刷の関係で少し見にくいかも知れませんが、「春に咲く桜は冬の間に少しずつつぼみを膨らませながら春に向けての準備をしていく。みんなも寒さに負けず、各々の学年で身に付けなければならない力をしっかり付けていきましょう。」と語り、とくに6年生には卒業に向けての準備を怠ることなく最後の仕上げをするよう話しました。

インフルエンザが蔓延し、3学期に入って本校でも2学級が学級閉鎖(2学期末から計8学級)になりましたが、学習の仕上げをするにもまずは健康が第一です。各ご家庭におかれましても、家族全員で手洗いとうがいを行われるなど、健康の維持に努めていただきたいと思います。

なお、2月は小中それぞれの入学説明会があります。関係の保護者様にはご準備をよろしくお願ひします。

M-GKB の活動紹介



すでにご存知の保護者様も多いかと思いますが、瀬田南小学校にはM-GKBというボランティアグループがあります。Mは南小、Gは学校、Kは改善、Bはボランティアを表しています。つまり、「南小学校学校改善ボランティア」というグループです。これは、高学年児童が教育課程の一環として行う「委員会活動」とは別に、4年生以上の児童が公募でボランティアとして集まり、学校を少しでも良くしていこうと活動しているものです。現在、そのメンバーは56名います。

上の写真は、その中の「平和な学校づくり」を担当するグループが、いじめのない平和な学校にしようとして3学期の始業式で全校児童に訴えているところです。本来なら、12月の人権週間に合わせ、2学期の終業式で自作ののぼり旗の紹介とともにアピール活動をする予定でしたが、インフルエンザ蔓延の関係で3学期に延期して実施しました。

のぼり旗5本は、当分の間、南校舎とみなみっこ広場の間のフェンスに掲げ、啓発に役立てたいと考えています。ぜひご覧ください。

なお、M-GKBには、他に「美しい学校づくり」「明るく安全な学校づくり」「下学年にやさしい学校づくり」のグループがあります。「美しい学校づくり」グループは、桜の森の落ち葉掃除をしたり、森の中に菜の花を植えたりする活動。「明るく安全な学校づくり」グループは、校内パトロールやあいさつ標語の作成。「下学年にやさしい学校づくり」グループは、算数教室やクイズ大会、紙芝居や読み聞かせなどの計画をしています。このような自主的な活動がさらにひろがることを願っています。

次年度に向けての動向紹介

3学期に入り、学校では次年度に向けての準備を加速させているところです。その中で、本号では保護者様へも事前にお伝えしておいた方がよいと思われる内容について触れておくことにします。

(※詳細は後日別途お知らせします。)

1 次年度日課について

4年生以上の水曜日の日課を、5校時日課から6校時日課とし、週あたりの授業のコマ数を1コマ増やします。

【理由】

2020年度から新しい教育課程に完全移行するに当たり、移行期の次年度から日課を変更します。その主たる理由は、5、6年外国語科(70時間)、3、4年外国語活動(35時間)の導入にあたり、本校では週あたりの授業時間を1コマ増設し、年間の授業時数を安定的に確保する方がよいと判断したためです。

なお、水曜日は掃除と短時間学習(き

ぼしんタイム)をカットすることにより、5校時終了を14:05(1~2年)、6校時終了を14:55(3~6校時)にする予定です。

2 家庭訪問の取り止め

例年4月末から5月初めの連休時期に実施して来ましたが家庭訪問を、原則取り止めます。

【理由】

お仕事を抱えておられる保護者様の負担が大きいことと、新年度を迎えたばかりの子どもたちにとって、学校生活のリズムが整いにくく学習に集中できにくいこと。次年度は10連休となることで一層その心配があること。身体面での配慮等、新年度早々に面談が必要な保護者様には学校からお願いしてお出合いしていること等を踏まえ、家庭訪問を取り止めます。